

Gen00307 q

#0000 匿名 8807311152

……思った通り、茶番でした。

朝まで生テレビ・原発論争、人類にとって最も重要な問題の徹底討論  
……何がじゃ、まったく。

思った通り、いや、思った以上に不愉快な展開になっちまった。

反対派だろうが推進派だろうが俺に言わせりゃたいした違いはないね。

あのテーブルの前に座っていた1ダース程の腐りかけた脳味噌どもは、  
他の脳味噌どもに、どう言えば一杯くわせてやれるか……

それしか考えてなかったじゃないか。

大体、あの数字や日時に対する異常なこだわり様はなんだ？

「俺、見たもんね」

「へーえ、いつだよ。何月何日の何時何分何秒だ？」

こんな、今時小学生だってやりそうもない口ゲンカの仕方と、

ほとんどレベルは同じだよ。

この4時間半というもの、原発に群がるハエどもの羽音を  
ずーっと聞かされてた……そんな印象しかないな。

同じ深夜の生放送なら、フジの24時間テレビ一億人の夢列島'88の  
ねむけざましコンテストの方が、ずっと興味深く視ていられたわい。

なに、そんなのと一緒にするな？

……そう、俺も、フジテレビに失礼だと思う。

いいかい、あんなくだらない言い合いばかりやってると、

そのうち、原発の話題そのものが、くだらないと思われる様になるぜ。

あ、それが狙いなのか？

だったら見事と言う他ないけどね……

アア……もう、もう何を言っても無駄なのかな。

関係ないけど、推進派の一人、おまえだおまえ。

そのニタニタ笑いはやめろ。生理的嫌悪観しか感じなかったわい。

XANADU

.